

Envoyé par courriel aux membres du RCQ le 1^{er} juillet 2008.

Bonjour à tous,

Le présent courriel a pour objet l'annonce de mon départ du Conseil d'administration du RCQ. Les mois qui viennent de s'écouler ont en effet, pour différentes raisons, fait émerger en moi une nécessité impérieuse : celle de recentrer mes énergies.

Bien sûr, une goutte d'eau suffit à faire déborder un vase plein, tout le monde le sait, mais le remplissage ne se fait jamais du jour au lendemain et ma décision est le fruit d'une longue réflexion, ponctuée d'hésitations, de mal-être, de doutes, de culpabilité même. Le processus de remise en question est toujours difficile.

La goutte d'eau a été un débat interne, généré par une remise en cause de propos publiés sur le site de la tribune du RCQ, pour des raisons qui relèvent de l'incompréhension plutôt que du contenu. J'ai exprimé à ce sujet un avis clairement contraire à celui du CA du RCQ, pour des raisons qui me sont propres et qui sont liées aux principes de liberté, de respect et de professionnalisme. Car je dois avouer que j'ai été personnellement choquée par la manière, pour le moins incorrecte, dont les griefs m'ont été présentés. Sachez juste que je regrette la tournure des événements, mais que cela me conduit à abandonner mes activités d'éditrice du bulletin de liaison du RCQ.

Mais cette décision n'est que le haut de mon iceberg. Elle est liée à une réflexion plus ancienne, dont la conclusion est la suivante :

J'ai de plus en plus de travail et de responsabilités personnelles et professionnelles et je ne peux plus tout assumer (l'humanité a ses limites !); le moment est venu pour moi de faire des choix difficiles.

En conséquence, et puisque je ne me sens plus à ma place au sein du CA, je démissionne de la présidence du RCQ. Cette décision entre en vigueur dès aujourd'hui, 1er juillet 2008.

J'espère avoir été capable d'assumer mes fonctions au mieux des intérêts de tous au cours des 3 dernières années, et je passe aujourd'hui la main. Il vous appartient désormais d'épauler le CA dans la nouvelle orientation que le RCQ se doit de prendre, car c'est l'avenir du milieu qui est en jeu... et le vôtre !

Je reste bien entendu joignable de manière personnelle (unicjuly@sympatico.ca) ou en tant qu'organisatrice, car je continue mes activités dans le milieu du conte avec les Productions Cormoran.

Merci de votre compréhension.

Julie Turconi,
ex-éditrice du bulletin
et ex-présidente du RCQ.